

Antisipasi Tawuran Antar Pelajar, Anggota Polsek Tukdana Patroli Saat Jam Pulang Sekolah

Indramayu - [INDRAMAYU.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaindonesia.com)

Jul 31, 2023 - 15:03



Antisipasi Tawuran Antar Pelajar, Anggota Polsek Tukdana Patroli Saat Jam Pulang Sekolah

Indramayu,- Dalam upaya untuk mencegah potensi tawuran antar pelajar dan

memastikan keamanan di sekitar lingkungan sekolah, anggota Polsek Tukdana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melakukan patroli rutin selama jam pulang sekolah. Senin (31/07/2023)

Patroli yang dilakukan oleh anggota Polsek Tukdana dilaksanakan pada saat jam pulang sekolah, di mana kerumunan siswa cenderung terjadi dan menjadi momen kritis untuk mengantisipasi konflik yang mungkin timbul.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi menyatakan Kegiatan patroli ini merupakan bagian dari program "Quick Wins Presisi Tri Wulan 3", yang merupakan inisiatif dari Kepolisian untuk meningkatkan respon cepat dan antisipasi terhadap situasi kamtibmas yang berkembang.

Dalam pelaksanaan patroli tersebut, anggota Polsek Tukdana tidak hanya mengawasi kegiatan siswa, tetapi juga memberikan himbauan dan pesan kamtibmas kepada para pelajar.

Himbauan tersebut mencakup pentingnya menjaga sikap dan perilaku yang baik, tidak terlibat dalam perilaku negatif seperti tawuran, serta menjauhkan diri dari kegiatan yang dapat membahayakan diri sendiri dan orang lain.

Selain itu, anggota Polsek Tukdana juga memberikan pesan kamtibmas kepada orang tua siswa untuk lebih memperhatikan dan mengawasi aktivitas anak-anak mereka di luar jam sekolah.

Orang tua dihimbau untuk mendampingi dan memberikan pemahaman tentang pentingnya bertindak secara bertanggung jawab dan menghindari konflik yang dapat berujung pada tawuran antar pelajar.

Program "Quick Wins Presisi Tri Wulan 3" ini merupakan bentuk inisiatif dari Kepolisian untuk memberikan tindakan cepat dan tepat dalam mengatasi berbagai permasalahan kamtibmas yang terjadi di masyarakat.

Dalam Tri Wulan 3 ini, Polsek Tukdana berfokus pada langkah-langkah antisipatif guna memastikan lingkungan sekolah menjadi tempat yang aman, kondusif, dan mendukung proses belajar mengajar para pelajar.

Kegiatan patroli ini akan terus dilaksanakan secara rutin oleh anggota Polsek Tukdana untuk menjaga ketertiban di sekitar lingkungan sekolah.

Diharapkan, dengan sinergi antara kepolisian, masyarakat, dan pihak-pihak terkait lainnya, upaya untuk mencegah tawuran antar pelajar dapat berhasil, serta memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan sekolah yang aman dan nyaman bagi seluruh pelajar di wilayah hukum Polsek Tukdana, ujar AKP Iwa Mashadi.